

Intolérance : regard des autres ? - 1/1

Souvent, on se sent rejeté par tout le monde, ce qui ne rend pas la vie famille, voici les pensées d'une jeune de 15 ans.

En effet, arrivant à 15ans, passant de l'enfant à la vie adulte, notre corps change, et notre caractère se renforce. Nous nous créons une personnalité bien unique, à moins de se calquer sur les stars que l'on admire, ce qui n'est pas tellement une bonne chose. On voudrait être parfait, être aimé de tous et ne connaître que le pur bonheur, sans soucis. Mais le monde n'existe pas pour que tout le monde soit parfait et semblable. Chaque personne est unique, a ses qualités, ses défauts, ses principes, sa personnalité, son caractère, sans oublier sa religion. Ce n'est pas parce qu'une femme porte un voile qu'elle est différente au point de vue de sa personne. Je pense qu'elle mérite d'être respectée, car les gens ne sont pas choqués par une croix religieuse, alors même si l'islam n'est pas la religion de l'histoire de France, on peut admettre des populations différentes dans l'hexagone.

Je disais donc que l'adolescence est une période difficile dans la vie d'un humain. Et elle se traverse avec bien des problèmes qui peuvent mener à des depressions. Nous pensons que les gens nous critiquent sur nos kilos superflus, sur notre nez trop gros, nos oreilles "Dumbo" ou encore nos dents reliées de fils de fer. Tous se posent les mêmes questions, sauf évidemment ceux et celles qui se trouvent parfaits... Mais ce sont souvent ces personnes là les plus confrontées aux moqueries des autres! Les gens naturels et quelque peu refermés sur eux même sont souvent simples, ne se prennent pas la tête et c'est pour ceci qu'on les aime. Avec eux, pas d'hypocrisie, mais les autres en sont beaucoup victimes, car tout le monde rigole avec le qaid pour faire le "chaud" et pour se valoriser... Mais ils ne se rendent pas compte qu'ils se ridiculisent, car les imbécilités reprises ne font pas rire tout le monde... loin de là !!!

Ils se moquent des autres n'ayant pas un physique de rêve, mais s'ils se regardaient un peu plus longtemps, ils pourraient remarquer beaucoup de facteurs de moquerie.

Pour rassurer un peu tout le monde, bien souvent, cette période où l'on ne pense qu'à critiquer les autres ne dure pas très longtemps, car on se rend vite compte que ce n'est pas la meilleure technique pour se faire des amis sincères et pour s'amuser, à moins de devenir un "connard sans maturité endurci"!

Je vous conseille donc d'ignorer le regard des autres et d'être Vous-même, car se calquer sur une personnalité ne donne pas un caractère idéal pour le futur. Enfin, ne vous croyez pas inférieur à tout le monde, car chacun à ses défauts, même s'ils ne les assument pas. Le mieux est encore d'en rire!!!